

Maria salva la vida pero pierde la vision del ojo derecho

Publicado por Avatares De Orion - 05 Jul 2012 19:54



Agridulce noticia invade el mundo de la F1. Maria de Villota, Piloto de prueba de Marussia e hija del primer piloto español de F1, salva la vida pero pierde la visión del ojo derecho en el accidente mas extraño que recordamos en la F1. Al parecer un fallo en el monoplaza provoco la colisión contra la rampa elevadora de un camión, cuando Maria volvía a boxes al ralenti, a unos 40Km/h, tras la prueba aerodinámica.

Si ya es difícil para los pilotos llegar a la F1, imaginamos que aun lo fue mas para Maria. Recordamos ahora su simpatía y su permanente sonrisa cuando nos explicaba en los previos los entresijos de su monoplaza. Lamentamos enormemente no haberla podido ver pilotar su Marussia en carrera y esperamos se recupere también animicamente de este varapalo.

Viendo tambien lo difícil que lo tiene Kubica; hay que ver cuanto cuesta llegar a la F1 y que poco quedarse fuera.

Animo Maria, Animo Emilio!!!

=====

Re: Maria salva la vida pero pierde la vision del ojo derecho

Publicado por Juan Ardilatxa - 06 Jul 2012 00:25

Terrible noticia, lo importante es que haya salvado la vida. Desde luego estoy de acuerdo que le ha tenido que ser especialmente difícil a (ella) llegar hasta donde había llegado.

Joder que penaaaa, animo María....

=====

Re: Maria salva la vida pero pierde la vision del ojo derecho

Publicado por Borja Castelos - 09 Jul 2012 21:04

increible

=====